



Amt der
Steiermärkischen Landesregierung
Fachabteilung 1F
Z.H. Frau Dr. Renate Krenn-Mayer
Burgring 4
8010 Graz

→ **Bezirksschulinspektorin (betraut)**
VDⁱⁿ Dipl.-Päd.ⁱⁿ Elisabeth
Schwendenwein

Bearbeiterin: Schwendenwein
Tel.: +43 (0)3862/899-297
Fax: +43 (0)3862/899-298
E-Mail: bsrbm@stmk.gv.at

Bei Antwortschreiben bitte
Geschäftszeichen (GZ) anführen

GZ: R5-2012/59 **Bezug:** FA1F-1351/2012-3 Bruck an der Mur, 2012-08-22

Ggst.: Begutachtung Verordnungsentwurf:
Standorte Bezirksschulrat Bruck-Mürzzuschlag

Sehr geehrte Frau Dr. Krenn-Mayer!

Im Bezirk Bruck-Mürzzuschlag werden in Zukunft über 60 Pflichtschulen von der regionalen Schulaufsicht zu betreuen sein, im flächenmäßig zweitgrößten und einwohnermäßig drittgrößten Bezirk der Steiermark.

Damit sichergestellt werden kann, dass die Qualität der Betreuung und der Dienstleistungen für die Lehrerinnen und Lehrer und Eltern von Pflichtschülerinnen und Pflichtschülern aufrecht bleibt, ist eine Beibehaltung beider Büros an den jeweiligen Standorten unbedingt erforderlich.

Eltern aus Neuberg zum Beispiel haben derzeit zum Büro des Bezirksschulrates Mürzzuschlag 12 km Anfahrtsweg, bei einem künftigen Büro des Bezirksschulrates in Bruck wären es hingegen 53 km mit dem PKW.

Bei einem Standort in Mürzzuschlag hätten Eltern aus Breitenau 62 km mit dem PKW zu absolvieren, in das Büro nach Bruck sind es 21 km.

Ein Komprimieren der beiden Standorte der Bezirksschulräte, dem Beispiel des Bezirks Murtal folgend, würde auch der beabsichtigten Regelung einer Verbesserung der Kosteneffizienz nicht dienlich sein.

Eine Zusammenlegung der Büros der Bezirksschulräte an einem Standort würde eine merkliche Erhöhung der Dienstreisekosten der Bezirksschulinspektor/innen mit sich bringen.

Bei einem gemeinsamen Büro in Mürzzuschlag würden die Kosten und der Zeitaufwand für die beiden Mitarbeiterinnen des Bezirksschulrates Bruck enorm steigen. Eine Mitarbeiterin (zu 100 % beschäftigt) ist in Bruck wohnhaft. Für die zweite Mitarbeiterin (zu 50 % beschäftigt) wäre der Zeitaufwand für die Fahrt vom Wohn- zum Dienstort unverhältnismäßig hoch. Während der Weg derzeit 10 km beträgt, würde der Anfahrtsweg nach Mürzzuschlag 53 km betragen.

Mit freundlichen Grüßen!

BSIⁱⁿ betr. Elisabeth Schwendenwein eh.
(Schriftstück elektronisch gefertigt – Unterschrift liegt im BSR-Akt auf)